

# Fotogalería: Taller Vertical “Habitar el futuro”



760 alumnos de las carreras de **Arquitectura (ARQ)**, **Comunicación y Medios Digitales (LCMD)** y **Creación y Desarrollo de Empresas (LCDE)** de todos los semestres, se dieron cita en el Centro de Congresos del Campus Guadalajara para proponer un diseño de vivienda en términos espaciales y tecnológicos, definir las futuras megatendencias y analizar cómo serán habitadas desde diferentes perspectivas sociales y geográficas los nuevos desarrollos.